

política urbana. Cada vez, continúa el informe, es más evidente para los responsables educativos, los líderes sindicales y empresariales, que todos ellos deben asumir un papel destacado en el estímulo de la recuperación económica mediante programas de empleo, pudiendo mejorar la calidad de la educación, la formación y el rendimiento de los alumnos en las ciudades.

Asimismo se viene sosteniendo, no sin razón, que las escuelas y los centros de formación en numerosos países del entorno de la O.C.D.E., y que su función viene a ser la de servir a los económicamente desfavorecidos, debería reconocer que esta población necesita una experiencia educativa diferente a la que ha recibido hasta

*"Centro de Estudios de la mujer"; centro colaborador del I.N.E.M. Prácticas de los cursos llevados a cabo.*

